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平成３０年９月２１日 

国立第一中学校ＰＴＡ会員各位 

 

第３回運営委員会だより 

国立第一中学校ＰＴＡ  

会 長  平井 愛  

 

日 時：９月８日（土） 午前１０時～１１時  場 所： 視聴覚室 

（出席者４５人 議決権数 ３６／６３  司会： 書記 宮川 正琴） 

 

１．会長挨拶 

 本日も運営委員会にご出席くださり、どうもありがとうございます。暑い夏でしたが、みなさんいかがお過ごし

だったでしょうか。 

 強い台風と大きな地震があり、災害が続きました。みなさんのご親戚やお友達は大丈夫でしたでしょうか。我が

家でも、身近なところから災害への備えを見直そうと思い、備蓄用の水や非常食をチェックしてみました。 

 ＰＴＡとしては、普段から積み重ねている活動こそが災害のときにも力を発揮しますので、ぜひ一つ一つの活動

を大事にしていけたらと思います。 

 二学期が始まり、委員会活動も後半に差し掛かるようになります。より良い状態で次の代へ引き継いでいけるよ

うにみんなで考えていきましょう。 

 

２．校長挨拶 

 長いようで短い夏休みでしたが、みなさま方におかれましてはいかがお過ごしでしたでしょうか。学校はお陰様

で無事にスタートさせることができました。 

 私は毎年決まって秋田の男鹿半島にある妻の実家に行くことを楽しみにしています。男鹿半島は「なまはげ」の

発祥の地として有名ですが、最近は若い人が少なく恒例の大晦日の各家庭への訪問行事はなくなってきました。 

 私が毎年秋田に帰省する理由はいくつかあるのですが、一番に思うことは秋田の人柄が素晴らしいからです。と

にかく、素朴で素直で、温かい人が多く見習うことが多くあります。 

 秋田の素晴らしいところはまだたくさんありますが、夜の星空もその一つです。毎年夜空を見上げて天の川やた

くさんの星座を見ていると、本当に穏やかな気持ちになります。そして、今年もいつものように星を見ていると、

突然大きな流れ星が現れました。しかも次々と同じ方向に向かって流れていくではありませんか。慌ててお盆でた

くさん集まっていた家族や親せきの人達を急いで呼び寄せ、たくさんの流れ星を見ながら、至福の時間を過ごすこ

とができました。後からその流れ星の正体がペルセウス座流星群だったと知り、また感動しました。 

 私もそうですが、みなさんもそれぞれ日頃の生活を明るく、楽しく頑張り通すことができるエネルギーを蓄積す

る手段があると思います。 

 やるときと休むときのオン・オフの切り替えをぜひしっかりと行い、普段多く抱えてしまうストレスをなくして、

前向きな気持ちで仕事や、勉強に打ち込む姿勢をつくることで、充実した毎日が過ごせるようになるのではないで

しょうか。 

 

３．学校報告 

【日熊副校長】 

９月といえば秋のイメージですが、まだまだ暑い日々が続きます。それでも朝、夕は過ごしやすくなっているこ

と、日が短くなっていることに秋の訪れを感じます。 

 二学期は合唱コンクールをはじめ、各学年でも校外学習・修学旅行などのいろいろな行事が予定されています。

夏休みの部活動などで、心身ともに成長した生徒達が、これらの行事を経験することでより大きく成長してくれる

ことと期待しています。 

 私は２年生の横浜校外学習の引率に同行させていただきました。２学年の先生方の行事への熱い思いに応え、「校

外学習を成功させるぞ」という生徒の気持ちが伝わってきました。朝の出発チェックのときに、お互いの荷物を確

認している姿、チェックポイントで班行動のことを先生に相談している姿、班行動が上手くいかなかったことを反

省する班長の姿など、生徒の行事に対する前向きで誠実な気持ちが伝わってきました。お互いのことを考えること

ができる生徒がいる国立一中を嬉しく思い、これからの成長が大いに期待できる一日になりました。今後も保護者

のみなさまのご協力をお願いいたします。 

また、１１月２３日の道徳授業地区公開講座においてはＬＧＢＴについての講演を予定しています。保護者のみ

なさまのご参加をお待ちしておりますので、ぜひ聞きにいらしてください。 

 

【野中生活指導主任】 

二学期が始まり、各学年いいスタートが切れています。 

１年生は、一学期人間関係づくりで不安定なところが目立ちましたが、夏休みを越して二学期に入り比較的落ち

着いた生活ができています。昨日は２年生が校外学習でいない中、１年生だけで部活動を頑張る姿もあり成長を感
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じています。また、有志による野菜の栽培も行っており、見事な枝豆やスイカを育てていました。先日、大きく育

ったスイカを校長室へ持ち込み、楽しそうに食べている姿が見られました。現在は１０月の校外学習に向けて各ク

ラス準備を進めています。 

２年生は、昨日横浜での校外学習を無事終えました。事前の準備もしっかり行いすばらしい校外学習になったよ

うです。夏休みは部活動での活躍もすばらしく、各部活頑張っていました。１０月になると、学校の中心として委

員会活動など３年生からバトンを引き継ぐことになります。「チーム国中」をより盛り上げてくれることを期待して

います。 

３年生は、受験生として厳しい夏休みを過ごし、精神的に成長していると感じます。授業により一層真剣に取り

組む姿勢もあり、中間テストに向けて頑張っています。行事としては９月２７日からの修学旅行に向けての準備が

大詰めを迎え、みんな楽しみにしています。中間テストの後で、不安定になる生徒もいるかもしれませんが楽しん

で行ってきたいと思います。 

 

４．各委員会活動実績報告 

※ 「9/8 運営委員会出席」、「活動実績報告」は全委員会共通のため、活動実績には記載しません。ご了承くだ

さい。 

 
 

<<会長・副会長>> 

7/10  国立一中評議委員会出席(会長) 

7/11  研究授業手伝いについて打合せ(会長) 

  育成会委員会出席(正副会長) 

7/20  育成会サマーフェスタ手伝い(正副会長) 

8/21  校内施設改善要望箇所点検(正副会長) 

9/5      国立市ＰＴＡ会長協議会出席(会長) 

 

<<書記>> 

7/7～17 『第 2回運営委員会だより』作成 

7/18    『第 2回運営委員会だより』印刷・配布 

8/25～29 執行部・各委員会活動実績資料まとめ  

 

<<会計>> 

7/9 銀行口座名義変更 

 

<<学年委員>> 

<1年>   特になし 

<2年> 

7/23    茶話会開催(校長先生、副校長先生、2年生担任、 

ＰＴＡ役員) 

<3年>   特になし 

<Ａ組>  特になし 

 

<<給食委員会>> 

7/10 献立作成委員会出席 

8/9 物資納入会議出席 

9/4 献立作成委員会出席 

 

<<広報委員会>> 

7/15 ＰＴＡ広報誌『たより』143号納品・配布 

7/18 アールズデザインに挨拶、富士印刷にＰＴＡ広報 

誌『たより』144号を依頼 

7/25 ＰＴＡ広報誌『たより』144号について打合せ 

 

<<安全委員会>> 

7/10 「通学路危険箇所について」のアンケート作成 

7/13 「校外安全パトロール」のご案内作成 

7/17 「通学路危険箇所について」のアンケート配布 

7/19～20「ピーポくんの家」協力世帯への挨拶回り、プレー

ト交換 

8/29 「校外安全パトロール」の案内配布 

9/5 「校外安全パトロール」参加票回収 

9/6 「通学路危険箇所について」のアンケート回収 

 

<<文化委員会>> 

7/16 合唱コンクール保護者会コーラス募集の手紙作成 

7/17 合唱コンクール保護者会コーラス募集の手紙印刷・

配布 

8/31 合唱コンクール保護者会コーラス募集締め切り 

 

<<芝生委員会>> 

7/21 芝刈り作業 

8/4 芝刈り作業 

8/19 芝刈り作業 

 

<<選出委員会>> 

特になし 

５．連絡事項 

（１）会長より：国立市ＰＴＡ会長協議会の報告 

９月は一中で開催され、国立市のＰＴＡ会長の方々など多くの方にお集まりいただきました。議会では様々な情報交

換を行い、その後、授業の様子や校内を見ていただきました。とても落ち着いて授業を受けられているという嬉しい

コメントをいただきました。各委員会から協議会にて共有してほしい質問事項等ありましたらご連絡ください。 

 

（２）広報委員会より：印刷業者についての報告 

予算の関係で印刷業者を変更しました。次号３月発行予定のＰＴＡ広報誌から国分寺の富士印刷(株)にて発注いたし

ます。印刷会社変更により予算内での活動が可能となりました。 

 

（３）安全委員会より：パトロールについて 

９月１０日（月）に校外安全パトロールを行います。国立市防犯協会の方に講演を行っていただき、その後先生方と

一緒に学区内の危険箇所を歩きパトロールを行います。当日参加もできますのでぜひご参加ください。 
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（４）文化委員会より：合唱コンクール保護者コーラスについて 

１０月３１日（水）に立川のたましんＲＩＳＵＲＵホールにて合唱コンクールが行われます。現在、保護者コーラス

参加者を募集しています。まだ人数が少ない状態ですのでぜひご参加ください。 

 

練習日時 ：９/９（日）・９/２３（日）・１０/７（日）・１０/２０（土）・１０/２８（日） 

いずれも午後６時３０分～午後８時 

場所  ：一中第一音楽室 

コーラス曲 ：「マイバラード」「おひさま」 

 

（５）国中きずなの会より：市民まつり出店について 

今年も市民まつりに出店し、売り上げを東日本大震災で被害を受けた福島県相馬市の中村第二中学校へ義援金として

寄付をする予定です。他にも災害が起こる中、募金の使い道を考えると難しいところもありますが、これまでのつな

がりを大切にし、できる限り支援を続けていきたいと思います。みなさまには物品のご協力や、当日のボランティア

を募集していますのでぜひご参加ください。後日あらためてお手紙を配布する予定です。 

 

６．協議事項 

（１）会長より：運営委員会の出席について 

運営委員会開催にあたり、毎回定足数が問題になっています。現在、ＰＴＡ会則により運営委員会の構成員の二分の

一以上の出席をもって会議成立とされており、各委員会委員には議決権が付与されていますが、学年委員については

各学年の代表・副代表にのみ議決権があり代理出席者はオブザーバーとしての出席となっています。また、全ての委

員に対して委任状の受理は認められていません。今後、みなさんが無理なく委員を務め、且つ運営委員会を成立させ

るための良いアイデアがありましたらご提案ください。 

 

例) 

① 定足数を二分の一ではなく三分の一にする 

② 委任状を認める 

③ 学年委員の方に、他の委員と同数である８議決権を付与する 

 

１２月頃まで意見を集め、次年度のために何らかの改善策を提示したいと思いますのでよろしくお願いします。 

 

（２）副会長より：校内施設改善要望書について 

６月に実施した校内施設改善についてのアンケート結果をまとめました。夏休み中に副校長先生と校内を点検し、教

育委員会に提出する８項目と、学校側にて対応可能だと思われる３項目の１１項目に整理しました。教育委員会には、

特に安全面・衛生面・防犯面に優先順位をつけた形で要望書を提出する予定です。 

※要望項目等詳細については、別途配布予定のお手紙をご参照ください。 

 

７．審議事項 

  なし 

 

 

 

【第４回運営委員会】１１月１０日（土）午前１０時開始 会場：視聴覚室 

      ・議題を提案される方は、１０月３１日（水）までに学年委員を通じて正副会長まで連絡し、 

運営委員会に出席してください。     

 

 


